

FR / Gants croûte pour soudeurs. Ce gant est destiné à la protection des mains contre les risques mécaniques, thermiques et soudage. Type A. Niveau de dexterité 3.

80138/T10

EN ISO 21420:2020 Exigences générales pour les gants de protection. **EN 388:2016+A1:2018** Gants de protection contre les risques mécaniques. **MARQUAGE DU GANT:** EDM PRODUCT®, référence, taille, marquage CE avec pictogrammes et résistance obtenue. **EN 407:2020** Gants de protection contre les risques thermiques (chaleur et/ou feu). **EN 12477:2001+A1:2005** Gants de protection pour soudeurs. **Marquage CE:** Ce produit, soumis à évaluation, selon les normes harmonisées prévues a été homologué, conformément à la législation européenne et peut donc être commercialisé sur le marché européen. **EPI CAT II:** EPI de conception moyenne, protégeant contre des risques modérés, non mortels, ni d'une gravité extrême.

EN 388:2016+A1:2018 NIVEAUX DE PERFORMANCE

	1	2	3	4	5
6.1 Résistance à l'Abrasion (Nº Cycles)	100	500	2000	8000	-
6.2 Résistance à la Lame de Coupe (Facteur)	1.2	2.5	5	10	20
6.4 Résistance à la Déchirure (Newtons)	10	25	50	75	-
6.5 Résistance à la Perforation (Newtons)	20	60	100	150	-

EN ISO 13997:1999 NIVEAUX DE PERFORMANCE

	A	B	C	D	E	F
6.3 TDM: Résistance aux Coupages (Newtons)	2	5	10	15	22	30

6.1 Résistance à l'ABRASION: NIVEAU 3 (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)
 6.2 Résistance à la LAME DE COUPE: NIVEAU 1 (Niveau minimum:1 Niveau maximum :5)
 6.4 Résistance à la DÉCHIRURE: NIVEAU 4 (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)
 6.5 Résistance à la PERFORATION: NIVEAU 3 (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)

6.3 TDM Résistance aux COUPURES: NIVEAU X

EN 407:2020 NIVEAUX DE PERFORMANCE

	1	2	3	4
--	---	---	---	---

6.3 Réaction au feu (Temps de Post-Inflammation) ≤15" ≤10" ≤3" ≤3"
 6.4 Chaleur par contact ≥ 15 Secondes 100°C 250°C 350°C 500°C
 6.5 Chaleur Convective - Niveau de transfert thermique (HTI) ≥4" ≥7" ≥10" ≥18"
 6.6 Chaleur radiante - Niveau de transfert (t₂₄) ≥7" ≥20" ≥50" ≥95"

6.7 Petites projections de métal en fusion * (Nº Gouttes nécessaires pour produire une élévation de la T_a de 40°C)

6.8 Importantes projections de métal en fusion (Grammes de acier fondu)

6.3 Réaction au feu: NIVEAU 4 (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)

6.4 Chaleur par contact: NIVEAU 1 (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)

6.5 Chaleur Convective: NIVEAU 3 (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)

6.6 Chaleur radiante: NIVEAU X (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)

6.7 Petites projections de métal en fusion: NIVEAU 4 (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)

6.8 Importantes projections de métal en fusion: NIVEAU X (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)

EN 12477:2001+A1:2005 - Type A

Les niveaux obtenus se réfèrent uniquement à la paume de la main. Dans le cas d'un gant multicouches, la classification générale ne reflète pas nécessairement les performances de la couche extérieure. Pour les gants multicouches où les couches peuvent se détacher, les niveaux de prestations sont applicables seulement au gant complet en incluant toutes les couches. Le niveau/la catégorie 0 - indique que gant est en dessous du niveau de prestation minimum pour le risque individuel en question. Le niveau/la catégorie X-indique que le gant n'a pas été testé ou que le type de test effectué n'est pas adapté à ce type de gant ou à son matériel.

Les gants testés pour de petites éclaboussures de métal fondu, ne sont pas adaptés à des activités de soudage.

REMARQUE : le retrait du gant nécessite l'intervention d'une autre personne.

Ce gant n'est pas destiné à être utilisé dans des conditions humides.

Ce produit ne peut pas être utilisé pour retirer des éléments d'un four, si la température dépasse 100°C.

INSTRUCTIONS: L'utilisateur devra se servir d'un gant proportionnel à la taille de sa main, sans jamais utiliser de taille inadéquate. Si le gant dispose de fermetures, celles-ci devront toujours être fermées lors de leur usage, en veillant à ne jamais travailler avec des gants ouverts. Assurez-vous que le gant soit bien ajusté. Hygiène des mains: un frottement ou un lavage des mains doit être effectué avant de mettre le gant.

UTILISATION: Ce gant est spécialement conçu pour un usage dans les secteurs où il existe un risque mécaniques, thermiques et de soudage pour la paume de la main, tels que: soudure peu agressifs, travaux de maintenance et travaux mécaniques. L'utilisateur est responsable de l'utilisation de ces gants pour un usage autre que celui indiqué dans ce prospectus.

NE PAS UTILISER: Ne pas utiliser en cas de risques d'accrochage par des pièces mobiles des machines risques de happement par des pièces de machines en mouvement, dans les postes de travail où le risque mécanique à effectuer est supérieur au niveaux de prestations atteintes, ou dans le cas de risques non mécaniques, (électriques, etc.). Éviter en particulier tout contact avec des produits pouvant affecter la structure du gant. Attention: Ces gants, répondent aux exigences de résistance à la perforation, il se peut qu'ils ne soient pas adaptés à la protection contre des objets très pointus comme les aiguilles hypodermiques.

NETTOYAGE ET ENTRETIEN: Les gants, aussi bien neufs qu'usagés, doivent être complètement inspectés avant utilisation, en particulier après un nettoyage et avant de les mettre, pour s'assurer qu'ils ne soient pas endommagés. Les gants doivent être décontaminés si vous comptez les réutiliser, dans ce cas, ils doivent être nettoyés à fond, même s'il n'y a aucun danger, avant de les ôter. Nous vous recommandons de les laver pour qu'ils conservent leurs propriétés initiales, à l'aide, par exemple, d'une lingette.

STOCKAGE: Les gants doivent être stockés de préférence dans un endroit sec, dans leur emballage d'origine et à l'abri de la lumière du soleil. Stockés correctement, les propriétés mécaniques sont les mêmes qu'à leur date de fabrication.

Date de péremption: Leur durée de vie ne peut être spécifiée car elle dépend de leur usage et de si celui-ci est adapté. Remplacer en cas de détérioration de l'EPI.

REMARQUE: Les informations présentées dans le présent document ainsi que les résultats de l'examen physique, obtenus en laboratoire, doivent également aider à la sélection du gant. Cependant, il ne reflète pas la protection réelle des gants sur le lieu de travail, en raison d'autres facteurs ayant une influence sur leurs caractéristiques, comme la température, l'abrasion, la dégradation, etc., conformément au règlement UE 2016/425. Ces produits ont été fabriqués selon un système de qualité, enregistré en conformité avec les exigences de la norme ISO 9001:2015. Il n'a pas été rapporté que l'un des matériaux ou des procédés utilisés dans la fabrication de ces produits puisse porter atteinte à l'utilisateur.

Télécharger la déclaration UE via le lien suivant <http://www.uedownload.com/docs/80138.pdf>

IMPORTÉ PAR Juba Personal Protective Equipment S.L. Avenida Logroño 29 -31, 26250. Sto. Domingo de la Calzada. La Rioja. Espagne. Tfno.: +34 941 34 08 85. E-Mail: info@juba.es - DISTRIBUÉ PAR Elektro3 - Polígono Ind. Alba. C/ Barenys Nº 21 43480 Vilaseca. Tarragona. Espagne. Tel: +34 977 79 29 45. E-mail: elektro3@elektro3.com

EN / Split leather glove economic for welders. This glove is intended to protect hands against mechanical, heat and welding. Type A. Dexterity level 3.

80138/T10

EN ISO 21420:2020 Exigences générales pour les gants de protection. **EN 388:2016+A1:2018** Gants de protection contre les risques mécaniques. **MARQUAGE DU GANT:** EDM PRODUCT®, référence, taille, marquage CE avec pictogrammes et résistance obtenue. **EN 407:2020** Gants de protection contre les risques thermiques (chaleur et/ou feu). **EN 12477:2001+A1:2005** Gants de protection pour soudeurs. **Marquage CE:** Ce produit, soumis à évaluation, selon les normes harmonisées prévues a été homologué, conformément à la législation européenne et peut donc être commercialisé sur le marché européen. **EPI CAT II:** EPI de conception moyenne, protégeant contre des risques modérés, non mortels, ni d'une gravité extrême.

EN 388:2016+A1:2018 NIVEAUX DE PERFORMANCE

	1	2	3	4	5
6.1 Résistance à l'Abrasion (Nº Cycles)	100	500	2000	8000	-
6.2 Résistance à la Lame de Coupe (Facteur)	1.2	2.5	5	10	20
6.4 Résistance à la Déchirure (Newtons)	10	25	50	75	-
6.5 Résistance à la Perforation (Newtons)	20	60	100	150	-

EN ISO 13997:1999 NIVEAUX DE PERFORMANCE

	A	B	C	D	E	F
--	---	---	---	---	---	---

6.3 TDM: Résistance aux Coupages (Newtons)

	2	5	10	15	22	30
--	---	---	----	----	----	----

6.1 Résistance à l'ABRASION: NIVEAU 3 (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)

6.2 Résistance à la LAME DE COUPE: NIVEAU 1 (Niveau minimum:1 Niveau maximum :5)

6.4 Résistance à la DÉCHIRURE: NIVEAU 4 (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)

6.5 Résistance à la PERFORATION: NIVEAU 3 (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)

6.3 TDM Résistance aux COUPURES: NIVEAU X

EN 407:2020 NIVEAUX DE PERFORMANCE

	1	2	3	4
--	---	---	---	---

6.3 Réaction au feu (Temps de Post-Inflammation) ≤15" ≤10" ≤3" ≤3"

6.4 Chaleur par contact ≥ 15 Secondes 100°C 250°C 350°C 500°C

6.5 Chaleur Convective - Niveau de transfert thermique (HTI) ≥4" ≥7" ≥10" ≥18"

6.6 Chaleur radiante - Niveau de transfert (t₂₄) ≥7" ≥20" ≥50" ≥95"

6.7 Petites projections de métal en fusion *

(Nº Gouttes nécessaires pour produire une élévation de la T_a de 40°C)

6.8 Importantes projections de métal en fusion (Grammes de acier fondu)

6.3 Réaction au feu: NIVEAU 4 (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)

6.4 Chaleur par contact: NIVEAU 1 (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)

6.5 Chaleur Convective: NIVEAU 3 (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)

6.6 Chaleur radiante: NIVEAU X (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)

6.7 Petites projections de métal en fusion: NIVEAU 4 (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)

6.8 Importantes projections de métal en fusion: NIVEAU X (Niveau minimum :1 Niveau maximum :4)

EN 12477:2001+A1:2005 - Type A

Levels only refer to the palm of the hand. If the glove is multi-layered, the overall classification does not necessarily reflect the attributes of the outer layer. For multi-layers gloves in which layers can be separated, it must be specified that the level of performances can only be applicable to the whole glove, including all the layers. Level/category 0 – indicates that the glove falls below the minimum service level for the given personal risk. Level/category X – indicates that the glove has not been tested or the test method seems to be unsuitable for the design or the glove material.

The gloves tested for small splashes of molten metal are not suitable for welding activities.

NOTE: The removal of the glove requires assistance from another person.

This glove is not intended for use in damp conditions.

This product cannot be used for removing items from an oven if the temperature is greater than 100°C.

INSTRUCTIONS FOR USE: The user should use the glove fitting the size of his/her hand, never using inappropriate sizes. If the glove has closures, they should always be closed when in use, never work with an open glove. Make sure that the glove is properly fitted. Hand hygiene: hand rubbing or hand washing should be performed before donning glove.

USE: This glove is particularly recommended for use in industries where there is a mechanical, thermal and welding risks for the palm of the hand such as: welding work unaggressive, maintenance work and mechanical work. The use of these gloves outside the intended use in this leaflet, remains under the responsibility of the user.

PROHIBITED USE: The gloves should not be used when there is a risk of trapping them in moving machine parts or in work stations where the mechanical risk to be covered exceeds the aforementioned benefit levels or when there are non mechanical risks (thermal, chemical, electrical, etc.). Contact should be particularly avoided with products that might affect glove structure. Precaution: Gloves that meet resistance to perforation requirements might not be suitable for protection against very sharp objects such as hypodermic needles.

CLEANING AND MAINTENANCE: Both new and used gloves should be inspected in great detail before use, particularly after a cleaning treatment and before putting them on to make sure that there is no damage to them. The gloves should not be left in contaminating conditions if they are going to be used again, in which case the gloves should be cleaned as much as possible as long as there is no danger, before taking them off. We do not recommend washing them as they might lose their initial attributes. Just use a damp cloth to clean them.

STORAGE: Gloves should preferably be stored in a dry place, in their original packaging and out of sunlight. When stored correctly, their mechanical properties do not change from their date of manufacturing.

Expiry: The glove's useful life cannot be specified as it depends on the applications and the user's responsibility. They must make sure that the glove is appropriate for its intended use. Replace if any damage or wear is noticed on the PPE.

NOTE: The information given here, together with the results of the physical examination obtained in the laboratory should also help select the glove. However, it does not reflect the real protection of the gloves in the workplace due to other factors that influence performance such as temperature, abrasion, wear, etc. In accordance with EU Regulation 2016/425. These products have been manufactured within a registered quality system that complies with requirements set in ISO 9001:2015. To the best of our knowledge, no materials or processes used in manufacturing these products are detrimental for users.

To download the EU Declaration you can do it through the link <http://www.uedownload.com/docs/80138.pdf>

IMPORTED BY Juba Personal Protective Equipment S.L. Avenida Logroño 29 -31, 26250. Sto. Domingo de la Calzada. La Rioja. Spain. Tfno.: +34 941 34 08 85. E-Mail: info@juba.es - DISTRIBUTED BY Elektro3, Polígono Ind. Alba. C/ Barenys Nº 21 43480 Vilaseca. Tarragona. Spain. Tel: +34 977 79 29 45. E-mail: elektro3@elektro3.com



LEITAT - Notified Body nº 0162

C/de la Innovacio, 2 08225 TERRASA (BARCELONA). España.